
Pièces 5 Pièces

Référence 84881982

Prix 1 125 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement à vendre (92200)
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Situé sur  l'un des boulevards arborés de neuilly,  entièrement au calme et  dans la

verdure,  en  premier  plan  d'une  copropriété  semi-récente  sécurisé  avec  gardien,

appartement  cinq  pièces  de  95.02  m²  avec  un  balcon  surplombant  un  jardin  en

jouissance  privative  d'environ  87  m².  Ce  bien  comprend  une  entré,  un  double

séjour avec sa cuisine us meublé et équipé, trois chambres, deux salles d'eau, des

wc  séparés  et  de  nombreux  rangements.  Une  cave  complète  l'appartement  à

l'achat. Possibilité d'acquérir en supplément une place de parking. Environnement

calme - jolies vues Dégagées dans la verdure - ...

On one  of  neuilly's  tree-lined  boulevards,  in  very  quiet  and  leafy  surroundings,  at

the front  of  a secure semi-recent  condominium with a concierge,  95.02m² (1,023

sq ft) 3-bedroom apartment with a balcony overlooking an 84m² (904 sq ft) private

garden.  Property  comprising  an  entrance  hall,  double-sized  living  room  with

furnished and equipped open-plan kitchen, three bedrooms, two shower rooms, a

separate  toilet,  and  plenty  of  storage  space.  Cellar  also  included  with  the  sale.

Option  to  acquire  a  parking  space  in  addition.  Peaceful  environment  -  pretty,

unobstructed views over greenery - ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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